

2021.10.16 (Sat)

# 大河津分水 焚き火ナイト

#大河津分水の楽しみ方

## ENJOY NEWSLETTER VOL.11

### グループ活動



燕ジョイ活動部が大河津分水の楽しみ方を実践しました。焚き火をしてカードゲームをしてマシュマロを焼いて。やってみたいことを詰め込んだ土曜日の夕方。前回は大河津分水について学んでみましたが、今回は大河津分水で楽しむ企画です。「#大河津分水の楽しみ方」。

## 実施内容

大河津分水公園で焚き火を試してみた。

### まとめ

来年通水100周年を迎える大河津分水の魅力発信のひとつとして、メンバー考案の企画を実施しました。まずは焚き火！メンバーの1人が薪をたくさん持ってきてくれたおかげで、最後まで燃え続ける炎を見ることができました。そしてカードゲームは持ち寄ったら6~7種類はあったでしょうか。2グループに分かれて3回戦4回戦まで続ける盛り上がりっぷり！合間にはやかんで沸かしたお湯でドリンクタイムをつくったり、暗くなるころにはカードゲームを終えて焼きマシュマロや焼き芋をしたり。秋の夕方は心地よい風が吹き、程よい気温の中終始まったりと過ごせました。

### #大河津分水の楽しみ方



今回のメンバーは高校生の燕市役所まちあそび部メンバー3人と燕ジョイメンバー8人の計11人！！久しぶりにイベントができたこともあり、メンバーは初対面でもすぐに打ち解け、楽しそうでした。高校生は大学生と学校行事の話や留学の話をしていました！社会人メンバーはいつもどおりの空気感で全体をまとめてくれました。焚き火ナイトと言いつつ、結局メンバー同士のお喋りが何より楽しそうでした♪大河津分水でこんな楽しみ方があったのか、と驚いた今回の企画。今後も「#大河津分水の楽しみ方」を若者目線で発掘し、PRしていきます！

### 今後の予定

- オリジナルパフェ選手権投票締め切り：10月21日
- スワロー号動画編集【観光編】：11月ごろ